

**PERAN SABET KEPALA DESA TERPILIH DALAM
PILKADES DESA UNDAAN LOR KECAMATAN
UNDAAN KABUPATEN KUDUS TAHUN 2022**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Tugas Akhir Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Guna Memperoleh Gelar Strata Satu (S.1)
Dalam Bidang Pemikiran Politik Islam (PPI)**

Oleh:

MUHAMMAD KHOIRUN NAFI'
NIM 1840510057

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI PEMIKIRAN POLITIK ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677
Email : fdki@iainkudus.ac.id, Website : www.

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : MUHAMMAD KHOIRUN NAFI'
NIM : 1840510057
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Pemikiran Politik Islam
Judul : **Peran Sabet Kepala Desa Terpilih Dalam Pilkada Desa
Undaan Ior Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus
Tahun 2022**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 17 Januari 2022 sampai dengan 05 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 08 Desember 2022

Dosen Pembimbing

M. Nur Rofiq Addiansyah, S.IP., M.A.
199002052019031014



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge NgembalrejoKotakPos51tlp (0291) 438818 Fax 441613 Kudus 59322
 Email: fdki@iainkudus.ac.id website www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

- Nama/NIM : Muhammad Khoirun Nafi' / 1840510057
 Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam/ Komunikasi Penyiaran Islam
 Judul : Peran Sabet Kepala Desa Terpilih dalam Pilkadaes DesaUndaan Lor Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus Tahun 2022

Telah diujikan pada Rabu, **04 Januari 2022** dan dinyatakan Lulus dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos, M.Si</u> NIP. 1977062005012005 Penguji I	11/01/2023	
<u>Saifuddin, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197402052003121002 Penguji II	25/01/2023	
<u>Dr. Ozi Setiadi, M.A.Pol.</u> NIP. 1987011420190001006 Sekertaris	11/01/2023	
<u>M. Nur Rofiq Addiansyah, S.IP.,M.A.</u> NIP. 1990000520190001014 Dosen Pembimbing	16/01/2023	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos, M.Si</u> NIP. 1977062005012005 Dekan Fakultas Dakwah	11/01/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Muhammad Khoirun Nafi'**, NIM **1840510057** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 08 November 2022

Yang menyatakan,



Muhammad Khoirun Nafi'
NIM. 1840510057

Motto

"مَنْ جَدَّ وَجَدَّ"

*"Barang Siapa Bersungguh-sungguh Maka Dia Akan
Menemukannya"*



PERSEMBAHAN

Karya ilmiah ini aku persembahkan kepada :

- ✓ Untuk permata hatiku, Bapak dan Ibuku tercinta. Do'a-do'a kalian senantiasa mengiringi langkahku. Bapak dan Ibuku tersayang yang selama ini telah memotivasi serta memberikan jalan keluar disetiap kesulitanku. Terima kasih sebanyak-banyaknya ku ucapkanu ntuk kalian berdua. Jasa kalian tak akan pernah bisa kubalas dengan apapun. Tanpa kalian berdua aku bukan apa-apa dan bukan siapa-siapa.
- ✓ Kakak dan adikku tercinta yang selama ini telah memberikan warna warni kehidupan kepadaku. Selalu menemani dan menghiburku disaat waktu sedihku. Khususnya kepada kakak-kakak perempuanku, yang telah rela dan bersedia menemani serta mendampingiku dari awal hingga akhir penyusunan skripsi ini. Terima kasih banyak karena setiap harinya telah meluangkan waktu dalam menyelesaikan tugas akhirku ini.
- ✓ Untuk para dosen-dosen IAIN Kudus yang selama ini memberi pengajaran kepadaku dari mulai semester satu hingga sekarang ini.
- ✓ Untuk dosen pembimbingku, Bapak M. Nur Rofiq Addiansyah, S.IP yang selalu sabar, tak pernah lelah, dan bersusah payah membimbing dan mengarahkanku dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini dengan iktiflas. Terima kasih banyak yang tak terhingga.
- ✓ Dan kepada teman-temanku yang ada di IAIN Kudus, yang telah memberikan banyak pengalaman yang membuatku semakin dewasa, terima kasih banyak kalian tidak akan pernah aku lupakan.
- ✓ Dan teruntuk almamaterku IAIN Kudus tercinta.

Semoga segala amal perbuatan baik kalian semua mendapat pahala dari Allah Swt. Amin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Berdasarkan Surat Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia (Nomor 158/1987)

Konsonan Tunggal				Vokal			
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	Kh/kh	ع awal	'A/a'	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيْ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِيْ	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوغُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيْ	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūḥah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamā'uddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah Swt. yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta inayah-Nya, sehingga dalam rangka menyelesaikan program sarjana strata satu (S1) penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Iringan sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada baginda Rasulullah SAW beserta keluarga, sahabat serta pengikutnya yang senantiasa setia atas jasa dan perjuangan besar beliau, sehingga penulis dapat menikmati percahayaan cahaya pengetahuan keislaman serta selalu penulis nanti-nantikan syafaatnya di hari kiamat kelak.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada;

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc.,M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui penelitian ini.
2. Ibu Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi.
3. Bapak Dr. Ozi Setiadi, S.Sos., selaku Ketua Program Studi Fakultas Pemikiran Politik Islam IAIN Kudus yang telah mempersetujui penelitian skripsi ini.
4. Bapak M. Nur Rofiq Addiansyah, S.IP., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah ikhlas meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam memberikan arahan, bimbingan, dukungan, masukan serta kritik-kritik yang memberikan pengaruh besar dalam proses penulisan skripsi ini.
5. Para dosen dan staf pengajar di IAIN Kudus yang sudah membekali penulis dengan berbagai pengetahuan yang insyaAllah akan bermanfaat dalam kehidupan penulis khususnya dan orang lain pada umumnya.
6. Kedua orang tua penulis yang penulis sayangi dan hormati Bapak Suwandi dan Ibu Khudzaifah yang senantiasa selalu mengiringi penulis dengan doa yang tiada hentinya, mencurahkan perhatian, cinta dan kasih sayangnya, memberikan dukungan moril dan materil, serta semangat dan

arahan juga pengorbanan yang tulus dan ikhlas agar penulis dapat menyelesaikan Studi dan Skripsi di Program Studi Pemikiran Politik Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.

7. Serta teman-teman satu bimbingan dengan penulis yang selalu membantu dan memberikan motivasi, dan teman-teman seperjuangan di Prodi Pemikiran Politik Islam angkatan 2018 yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, yang membantu saya selama menimba ilmu di IAIN Kudus.

Atas segala bentuk bantuan yang telah diberikan, penulis mengucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya dan semoga amal baik mereka semua mendapatkan pahala yang berlipat ganda dai Allah Swt.

Akhirnya penulis menyadari bahwasannya penulis skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu kritik dan saran diharapkan menjadi bahan pertimbangan dan masukan untuk penulisan karya selanjutnya. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 08 November 2022

Penulis,

Muhammad Khoirun Nafi'

NIM. 1840510057